

**PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE
L'ÉCOLE DES HAUTS-CLOCHERS (CE) APPROUVÉ**

tenue le 15 février 2021 en virtuel via la plateforme Teams sous la présidence
de M^{me} Isabelle Vincent

Sont présents : M^{me} Hélène Claveau, enseignante, 1^{er} cycle
M^{me} Catherine Boutet, enseignante préscolaire
M^{me} Édith Plamondon, éducatrice spécialisée
M^{me} Ema Handan, enseignante, 3^e cycle
M^{me} Véronique Bouchard, directrice adjointe
M^{me} Véronique Lessard, directrice
M. Guillaume Picard, parent
M. Vincent-Philippe Reid, parent
M^{me} Josée Bureau, enseignante, 2^e cycle
M. Junior Tchassep, parent
M^{me} Nesrine El Mahdi, parent
M^{me} Isabelle Vincent, parent
M^{me} Marie-Aude René, parent

Sont absents : M^{me} Sarah-Maude Gagnon, ergothérapeute
M^{me} Isabelle Duclos, parent
M^{me} Marcelle Racine, éducatrice au service de garde

Secrétaire : M^{me} Josée Poulin

1. MOT D'OUVERTURE

1.1 Mot d'ouverture

Madame Isabelle Vincent déclare que la réunion peut débuter. Il est 19 h 00. M^{me} Josée Poulin agit à titre de secrétaire de séance.

1.2 Adoption de l'ordre du jour

Aucun point à ajouter à l'ordre du jour

Résolution CÉHC20-21.31

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par M^{me} Josée Bureau, appuyée par M^{me} Hélène Claveau.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

1.3 Intervention du public

Aucune

1.4 Adoption du procès-verbal du 18 janvier 2021

Aucune modification au procès-verbal du 18 janvier 2021.

Résolution du CÉHC20-21.32

L'adoption du procès-verbal est proposée par M^{me} Ema Handan, appuyée par M^{me} Marie-Aude René.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

1.5 Suivi au procès-verbal

M^{me} Véronique Lessard informe les membres qu'une procédure sera inscrite dans l'Info-parents pour les parents intéressés à participer aux rencontres du CÉ.

1.6 Courrier reçu

Aucun courrier reçu.

2. DÉCISION

2.1 Grille-matières 2021-2022

M^{me} Véronique Lessard présente la grille-matières pour 2021-2022 pour le préscolaire 4 ans et 5 ans ainsi que pour le primaire.

Résolution CÉHC20-21.33

L'adoption de la grille-matières pour le préscolaire 4 ans est proposée par M^{me} Marie-Aude René, appuyée par M^{me} Édith Plamondon.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Résolution CÉCH20-21.34

L'adoption de la grille-matières pour le préscolaire 5 ans est proposée par M^{me} Hélène Claveau, appuyée par M^{me} Catherine Boutet.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Résolution CÉCH20-21.35

L'adoption de la grille-matières pour le primaire est proposée par M^{me} Josée Bureau, appuyée par M^{me} Ema Handan.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

3. CONSULTATION

3.1

4. DISCUSSION

4.1 Semaine de relâche

M^{me} Véronique Lessard informe les membres que le service de garde ne sera pas offert à l'école des Hauts-Clochers durant la semaine de la relâche.

5. INFORMATION

5.1 Information de la directrice

M^{me} Lessard informe les membres que M^{me} Marie-Soleil Côté a quitté son poste de secrétaire. De plus, elle demande aux membres qui souhaitent obtenir une version papier des documents des rencontres du CÉ de communiquer avec elle.

M^{mes} Lessard et Bouchard présenteront un portrait de la réussite des élèves de la première étape lors d'un prochain CÉ.

Il n'y a pas de cas de COVID.

Le service de tutorat pour les élèves ciblés débutera après la semaine de relâche.

5.2 Information du personnel

Les élèves du préscolaire s'adaptent bien à l'école à distance. Ils ont participé à un spectacle de marionnettes de Noël.

1^{er} cycle : Depuis deux semaines, les élèves de la première année participent à des récréations animées par les éducatrices spécialisées. Ils ont également participé à des activités de la St-Valentin. Les élèves de la 2^e année travaillent sur un projet sous le thème des planètes. C'est la semaine de la persévérance scolaire.

2^e cycle : Tous les élèves de la 4^e année ont participé à une visioconférence animée par M. Prouche. Ils participent également à la fabrication des maquettes sous le thème de la Nouvelle-France. La classe de M^{me} Josée est allée faire de la raquette.

3^e cycle : Les élèves de 3^e cycle participeront à une rencontre en visioconférence le 17 février avec M. Laurent Duvernay-Tardif sur le thème de la persévérance scolaire. En musique, les élèves se spécialisent avec deux instruments. Et en arts-plastiques, ils ont eu la visite de M^{me} Claire Alexie Turcot.

Les élèves des étoiles filantes ont été initiés à la raquette.

5.3 Information de la présidente du CÉ

M^{me} Vincent demande aux membres du CÉ des idées de formations destinées aux parents de l'école. Elle demande de lui transmettre les idées par courriel. Il a été proposé de faire un sondage auprès des parents pour connaître leur intérêt à participer à cette formation qui leur serait offerte.

